

MANACOR

La Trobada de Gegants viste de fiesta popular las calles de la ciudad

Dieciséis 'colles' de Mallorca y Cataluña participaron en un espectacular desfile

MIQUEL ADROVER. *Manacor.* La VI Trobada de Gegants de Manacor con la participación de unas 16 agrupaciones de Mallorca y Cataluña, vistió de fiesta popular las calles de la ciudad. Los gigantes anfitriones, en Vicenç, que representa un personaje de la era sarracena de Mallorca, y Catalina, una payesa tradicional, fueron los encargados de encabezar el desfile. En sa Bassa tuvieron lugar las danzas tradicionales.

El encuentro de gigantes, uno de los actos destacados de este fin de semana de las Fires i Festes de

Manacor, se inició en la plaza de Sa Mora donde las monumentales figuras fueron plantadas para que el numeroso público asistente pudiera verlas de cerca.

Cada agrupación, o *colla de gegants*, llevaba sus *xeremiers* para amenizar el desfile. Desde la plaza de Sa Mora se inició el recorrido que llevó a las diferentes agrupaciones a recorrer la calle Lleó hasta la plaza de Sant Jaume. De allí enfilaron por la calle Joan Lliteres hasta llegar a la plaza de Sa Bassa.

En sa Bassa todos los gigantes se concentraron para ofrecer sus



Imagen del encuentro de gigantes celebrado ayer en las calles del centro de Manacor. FOTO: G. BOSCH.

animosas danzas al son de los *xeremiers*. Son bailes populares que realizados por las enormes figuras de los gigantes convirtieron el centro de Manacor en un verdadero espectáculo.

Mucha gente se concentró en

las calles para presenciar el desfile. El público admiró las figuras de gigantes como son los dos *xeremiers* de Muro, los payeses Antoni y Margalida de sa Pobla, Tòfol y Francinaina de Palma o los zapateros de Inca, entre muchos otros.

De Mallorca fueron 15 agrupaciones las participantes, mientras que de Cataluña se desplazaron hasta Manacor las agrupaciones del Delta del Prat de Llobregat, en concreto los gigantes Calafell y Batlòria de Sant Celoni.